



西六通信



令和3年5月31日発行 第3号

大田区立西六郷小学校

校長 染谷 武志

TEL3732-9611 FAX3732-9613

<https://www.ota-school.ed.jp/nishirokugou-es/>

ハーモニーをつくろうよ

校長 染谷 武志

♪♪ ぼくらのま・ち・はー かわっぷちー ♪♪

5月3日の西六郷少年少女合唱団の定期演奏会から1か月が経ちますが、通勤途中などのふとした時に、あの日に聴いた歌声が心によみがえります。

コロナ禍のために開催そのものが心配された演奏会は、無観客という制約のもと、限られたご家族の方々に見守られて行われました。会場の椅子の多くはその役割を果たさず、跳ね上げられたままひっそりとしていましたが、歌声はホールを澄み渡らせるように広がり、満ちて、私たちは全員、その歌声の中にいました。谷川俊太郎さんの詩「生きる」には、「すべての美しいものに会おうということ」という一節がありますが、歌声の響きに包まれていた時のことを思い浮かべると、「ああ、このことだったんだなあ。」と分かります。

私たちはコロナ禍という厳しい現状の中で、生命の尊さを一層強く噛みしめています。安全・安心を勝ち取るために一人一人が行動様式を見直し、力を合わせています。しかし一方では、私たちの生きる力を励まし、輝かせる美しい文化があることも忘れずにいたいと思います。人々が生み出した美しい文化を育み続ける営みがあることを忘れずにいたいと思います。

西六は「歌声の響く学校」です。今はまだ、全校児童で互いの歌声を聴き合い、響きを感じながら歌うことはできませんが、ハミングやリズム打ち、鑑賞など活動の工夫をしながら、音楽朝会で音楽の楽しさに触れています。いつかまた、みんなが心を合わせて歌える日がきます。その日を思い描きつつ、大河の源流の小さな雫を絶やさないように、できることを続けていきます。

感染症の状況により4、5月に予定されていた遠足や連合移動教室は延期となり、6月以降もまだ心配な状況は続いていくと思われます。生命や健康を第一に考えながらも、対策を講じ工夫して実施できることは実施し、予定通り実施できないことも延期を含めて可能性を探っていきたいと思います。子どもたちの生きる力の源流となる体験が、そうした行事のなかにつまんでいるにちがいありませんから。



運動会について



今年も運動会の時期がやってきました。昨年好評をいただきました形をもとに、開催することになりました。全校で取り組める行事の一つとして、子どもたちとともに準備を進めてきました。徒競走と表現の二種目を全力でがんばります。

子どもたちは、自分の出番以外は、各クラスで授業を行っております。一瞬のきらめきに全力をそそいで頑張ります。その子どもたちに、ぜひ温かいまなざしと大きな拍手で応援をお願いいたします。

尚、参観方法や場所には昨年同様、制限があります。学年入れ替え制、人数は各家庭二人までです。また、今年もリボンを配布いたします。必ず左肩にリボンを着用の上、健康チェックカードを持参の上、ご参観ください。詳しくは、別紙を参照してください。

運動会委員長

6月の予定

- 1日(火) 耳鼻科検診(欠席者)
2日(水) 全学年午前授業
4日(金) 5時間授業(1~5年) 運動会前日準備(6年)
5日(土) 運動会
6日(日) 運動会予備日
7日(月) 振替休業日
給食費・教材費引き落とし
8日(火) 安全指導 委員会活動
9日(水) ヤゴ採り(3年)
10日(木) 遠足(3・4年)
⇒延期 10月1日(金)
予備日10月15日(金)へ
11日(金) 遠足(1・2年)
⇒延期 10月12日(火)
予備日10月22日(金)へ
プール前検診(希望者)
ヤゴ採り予備日
14日(月) クラブ活動
17日(木) とうぶ移動教室(6年)延期
18日(金) *詳しくは改めて連絡します
21日(月) 水泳指導始 クラブ活動
23日(水) 全学年午前授業
24日(木) 体力テスト
25日(金) 避難訓練(不審者対応)
チーム集会(掃除の時間帯)
26日(土) 土曜補習
28日(月) 開校記念日(88周年)
クラブ活動
29日(火) 体力テスト予備日
アレルギー会議
30日(水) 遠足(5年:雨天決行)



※緊急事態宣言の延長を受け、1~4年の遠足の日程を、上記の通り変更します。また、6年生の移動教室も延期となり、日程等詳しいことは改めて連絡いたします。

※運動会については、大田区立学校における新型コロナウイルス感染症対策ガイドラインに基づいて十分な感染症対策を講じた上で、予定通り実施します。

※今後の状況によっては、行事等の日程が変更となる場合があります。ご了承ください。

教材費・給食費は前日までに入金してください。

プール開きによせて



昨年度は、新型コロナウイルスの関係で、学校での水泳指導を行うことができませんでした。

今年度は、感染症拡大防止の対策を講じながら学級で水泳指導を行います。1年生と2年生は初めての学校のプール。3年生以上は2年ぶりのプールです。水の中での活動を通して、めあてを達成できるように練習をしていきます。入水の回数は限られていますが、ステップアップできるように、指導を進めてまいります。

それと同時に、水の危険も学んでほしいと思います。川や海などに行くときの安全について、家族で話し合う機会にさせていただければと思います。先日、学校から配布された手紙を参考に、水着の準備等をよろしくお願いたします。

水泳担当



新しく着任した教職員より



5月より新しく四組介添員になりました。

5月より、四組の介添員となりました。

初めての環境で緊張とワクワク、2つの気持ちでスタートしました。今では子どもたちのおしゃべりが毎日の楽しみとなっています。子どもたちに寄り添いながら、一生懸命に支援してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

姿育(しいく)体操

今年度は、体育健康講座の一つとして、全校で「姿育体操」を行いました。講師として、凜先生、佐藤先生のお二人に来ていただき、リモートという形で行いました。

最初に、柔軟性と可動域を確かめるミニテストを行い、姿育体操後にまた、テストを行って比べ、その成果を感じる内容でした。姿育体操の動きを練習したあとは曲に合わせて体操しました。教員も一緒に行い、楽しく体を動かしました。体操後に体が柔らかくなった子どもや教員もいて、有意義な時間でした。ぜひご家庭でも動画を検索して、やってみてください。

体育主任

楽しく体を動かすことができました!

